



Con mucha fe y esperanza, 42 adultos mayores del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia que formaron parte de la fase cero de vacunación, recibieron hoy la segunda dosis de inmunización contra la Covid 19 con la vacuna de Pfizer.

La jornada a cargo del Ministerio de Salud Pública comenzó a las 08h30 y concluyó a las 10h35. Magdalena Ávila al igual que en la primera ocasión, fue la primera en recibir la segunda dosis de la vacuna. “Me siento muy bien de salud y agradecida con Dios, con la Junta y con todos quienes hacen posible que nosotros los adultos mayores podamos estar protegidos contra el Covid. Esta es una luz de esperanza para la humanidad” manifestó

Los residentes fueron monitoreados por los médicos del hogar antes y después de la vacunación.